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ゼミナール協議会活動費によって卒業パーティーを行うこととなった経緯 

 

 

私たち商学部ゼミナール協議会は、三年次に商学部ゼミ生からお納めいただく「ゼミナ

ール協議会費」によって活動しております。そのゼミナール協議会費によって、この卒業

祝賀会を開くことになった経緯を以下でご説明致します。 

 

・毎年年度末に、同水準の額を次年度に繰り越していた（ゼミナール協議会の会計シス

テム及び繰越の仕組みに関しては別紙参照）。 

・それを超過する額に関して、その使い道（返金か、新たに企画を行うことで還元する

か）を前期ゼミ長会議にて行ったアンケートで、「4年次にも何か企画を」という声を頂き、

そのように決定した。 

・当初は、スポーツや運動を伴う企画を希望する声が多く、その準備を進めていたが、

怪我など安全面への懸念、開催場所の問題などから、許可が得られなかった。 

・そのため、次に希望が多かった「卒業パーティー」に変更、現在その準備を進めてい

る。 

 

またその中で、ゼミ生の皆様への企画に関する告知の内容が二転三転しましたことを、

お詫び申し上げます。 


